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  To Bring Forth Fruit Unto God
结果子给神

罗马书7:1－6，“弟兄们，我现在对明白律法的人说，你们岂不晓得律法管人是在活着的时候吗？就如
女人有了丈夫，丈夫还活着，就被律法约束；丈夫若死了，就脱离了丈夫的律法。所以丈夫活着，她若
归于别人，便叫淫妇；丈夫若死了，她就脱离了丈夫的律法，虽然归于别人，也不是淫妇。我的弟兄
们，这样说来，你们借着基督的身体，在律法上也是死了，叫你们归于别人，就是归于那从死里复活
的，叫我们结果子给神。因为我们属肉体的时候，那因律法而生的恶欲就在我们肢体中发动，以致结成
死亡的果子。但我们既然在捆我们的律法上死了，现今就脱离了律法，叫我们服事主，要按着心灵的新
样，不按着仪文的旧样。”

    总不要凭着你有多大行神迹的能力来判断你的生命，我们不能凭自己拥有多少对道的知识来判断自
己，总要回过头来，省察自己，凭着你现在所活出的生命结出了什么样的果子来判断自己。瞧？反映基

督徒的生命。【1】

祈求神，让这时代的光在你们里面兴起，使你们成为神顺服的仆人，然后让圣灵的果子常存在你们

的生命里。这才是那种与福音相配的生命。

    你能活出与福音相配的生命的唯一途径，就是让福音本身，福音的每一点一滴进入你里面，反射出他
的应许来，使它们得到印证。让神活在你里面，印证神给这时代的应许。就如约翰，就如耶稣对约翰

说："约翰，你暂且许我，是的，我们都是这时代的使者，我们必须尽诸般的义（太3:13-17）。"如果我
们是这时代的基督徒，就让我们接受耶稣基督进入我们的心里。他是道。不要否认任何一点，只说："它
是真理。"把它放在你心里，并观察在你身上圣灵的果子，它必应验神在圣经里所作的每个应许。神要应
验他的道，他没有别的手，只有你和我的手。他没有别的眼睛，只有你和我的眼睛。他没有别的舌头，

只有你和我的舌头。"我是葡萄树，你们是枝子。"(约15:1-7)枝子才结果子。葡萄树供给枝子能量。那就
是相配的生命。【2】
今天，圣灵的果子是仁爱、喜乐、信心、节制、温柔、温和、忍耐、所有这些都是超自然的...(加

5:22-23)【3】

“不从恶人的计谋，不站罪人的道路，不坐亵慢人的座位，惟喜爱耶和华的律法，昼夜思想，这人便为
有福！”（诗篇1）

    按时候结出他的果子（诗1:3;创世记1:11），结出他的果子。什么果子？什么的果子？他的果子。
什么果子？他自己的果子。那是什么果子？圣经。瞧？所有都在这里，果子：爱，它在圣经里；喜乐，
它在圣经里；能力、圣灵，这一切都在这里；神的医治、神的应许。这些就是果子。就是这样，如果他
栽在这里面，这个栽在正确的土壤里(太13:23)，在信心里，信心要成就什么呢？信心开始使它生长。阿
们！开始使她向上生长。瞧？这就是了：使它向上生长。肯定的！他要像一棵树栽在溪水旁，按时候结
果子。
呐，它将结出什么样的果子？《约翰福音》14:12，耶稣说：“我所做的事，信我的人也要做。”为

什么？同样的道在他里面。他是道。对不对？“你们若常在我里面，我的话也常在你们里面，凡你们愿
意的，就祈求。”（约15:7）

溪水。那是什么？九种属灵的恩赐（林前12:4-11），同一种水源的溪水，一灵，一水，九种不同的
资源都出自它。溪水，看，溪水⋯按时候结果子（圣灵的果子），叶子也不枯干。凡他所作的尽都顺利
(诗1:3)。【4】

真葡萄树和假葡萄树都得到同样的膏抹。雨水都落在它们身上(太5:43-45)。难怪他警告我们，“倘
若能行，连选民也就迷惑了(太24:24)。”
注意，它们看起来是一样的，它们都受到同样的恩膏。但注意，“凭着他们的果子（太

7:15-20），”你怎么知道它不是一棵橙树呢？因为它结的是西柚。那枝子没问题，靠着橙树生长，但所
结的是西柚。它不是原本的果子。如果教会说：他们相信耶稣基督昨日今日，一直到永远是一样的，却
否认神的大能，否认神的作为，否认神的道，如果教会相信耶稣基督必要做耶稣基督所做的工，她就拥
有耶稣基督的生命。如果不是，不管那生命怎么倾倒进去，如果它从根部就不是预定的，它每次就会结
出西柚或其它的果子来！但如果它在根部就是预定的生命，它就会结出"耶稣基督昨日今日，一直到永远
是一样的"果子，只要它是从根部生长起来的道。从有时间以来，他就是这根。
 注意，凭他们所结的果子你可以看出他们来。耶稣说：“凭着他们的果子，就可以认出他们



来。”人们不会从蒺藜上收葡萄，尽管蒺藜就长在葡萄藤中。可能有这种情况；但果子就可以说明一
切。什么是果子？这道，这时候的果子，他们的教导，就是这果子。什么样的教导？各个时代的教导，
什么时代的？是人为的教义，宗派的教义，还是神给那个时代的道？

巴兰，受到同样在摩西身上的圣灵的膏抹。他们的不同是什么？摩西的教导是完美的！圣经在《彼
得后书》说：以色列人接受了巴兰的教训，神从未赦免，是不可饶恕的罪（民25:1-5）！他们没有一个
得救的。虽然他们在神的祝福下出来了，看到神大能的手藉着伟大的先知而运行，看到神的确印证了。
但另一位先知出来，带着相反的教训与摩西对抗，试图向人们证明摩西是错的(民16:1-35)。还有大坍、
可拉，以及许多赞同他的人，他们教导以色列百姓行奸淫的事，跟着他的组织走，说："我们都是一样
的。不管我们是卫理公会、浸信会、长老会或五旬节派，或别的什么，我们都是一样的。"我们是不一样
的！你们是一群分别出来的人，成圣归主，献给神的道和圣灵，结出这时代神所应许的果子。你不是属
他们的！
 呐，巴兰的教训，不是巴兰的预言，他的预言是对的，是出于神的！多少人相信这点？巴兰的预言
绝对是正确的，因为他不可能说别的。神的恩膏不可能说别的。藉着证明它是真实的，神证实了他的预
言。但问题是出在巴兰的教训上。呐，同《马太福音》24:24比较一下。众受膏者，但他们的教导是虚假
的，像三位一体之类的教训，是错误的，敌基督的！【5】

当耶稣来的时候，耶稣来的时候，人们仅从文字上知道神的道，不是吗？肯定的。但他们在看到了
神像鸽子落下来时(约1:29-34)，看到他行圣经上说那要来的弥赛亚要行的神迹奇事时，他们却忽视了
他，不知道他是谁。他所行的完全与神的道一致，即“如果我不做我父的事，就不要信我。”（约
10:37-38）他的确做了神的道说他要做的事。而那时具有科学头脑的一些人却从科学上否认他，以至于
故意犯罪。
  私欲蒙蔽了她们的眼睛。她们需要神的道使她看到自己的赤身裸体。《启示录》3章中说：“又买眼
药擦你的眼睛，使你能看见你的赤身裸体（启3:18）。”
   这“眼药”就是“神的道”，只有当你的双眼得医治，你才能从属世的事物中转变为与神同在。这
样你才能看得清。然后你才能说：“前我失丧，今被寻回；前我瞎眼，今得看见。”这是巨大的转变。
这也是神对当今教会的呼召，“我劝你向我买眼药擦你的眼睛，好得着这眼药的恩膏，使你能看见。”
  愿圣灵降临到每个心里真正得着道的人身上，医治乃是从里面出来的。愿医治从那在你里面的圣灵
发出来。如果一颗真正的种子，得着了真正圣灵的恩膏，这种子只会孕育出神的儿女来，不会是别的
（加4:6）。但真正的灵也许会降临到苍耳的种子上，雨水也会浇灌苍耳使它生长，就像雨水浇灌麦子而
使麦子生长一样(太5:43-45)。“但凭着他们的果子就能认出他们来。”我们是神的树，结出他道的果
子。【6】

    看看那些几年前还在竭力反对这种东西的灵恩派，他们说：“我们才是教会，我们才是真正的教
会。”
教会是基督的身体。是一群人中的个人，重生进入神的国度（林前12:13）。这是发自内心的，是一种自
然的流露。
 你不用去求绵羊让它长羊毛，我是说，去造羊毛。绵羊不需要去造羊毛。羊会不会说：“哦，今年
我的主人要我长多点羊毛，我可得加把劲儿了。”不是，它唯一要做的就是继续做一只绵羊。就这样。
羊毛自然会长出来的。
 神并没有要求我们去制造果子，而是结出果子。瞧，是结果子。明白吗？我们应该是结果子，只要
你是神的果树，拥有神的话，神的话自然会印证他自己。只要神的话在这棵树里，那他就一定会结果
子。
    耶稣说：“你们若常在我里面，我的话也常在你们里面，凡你们所愿意的，祈求就给你们成
就。”（约15:7）明白吗？你不需要去制造，你不用刻意去结果子，果子本来就在那儿，并且一直地结
下去。
 其他人由于走的太远而成了激进分子。他们走到另一头去了。他们以为只要上蹿下跳，或有某种的
感觉、激动、说方言、说了一个应验的预言等等诸如此类的事，这就是圣灵了。他们以为这就算得到圣
灵了。但这不是！
 耶稣说：“当那日必有许多人对我说：‘主啊，我不是奉你的名说预言，奉你的名赶鬼，并行许多
异能吗？’”耶稣会说：“离去吧，我从来不认识你。”（太7:22,23）看到吗？不是这样。朋友，不
是！
 这就是为什么......说方言是证据吗？我相信说方言，但我并不认为它是拥有圣灵的唯一证据。
不，先生。圣灵的果子才是证据！
    明白吗？没错。现在，你明白我跟灵恩运动的那些弟兄在这方面不同的原因了吧。他们说：“如果
一个人说方言，他就得到圣灵了。”我不同意，那根本不是得到圣灵的迹象。我曾听过鬼魔说方言，快
得跟开机关枪似的，还从一个人的骷髅头中喝血，并呼求魔鬼。
 我见过在亚利桑那州的印第安人拿蛇缠在身上，在雨中跳舞。他们像这样举着手，转着圈跑。然后
一个巫医走出来割自己，把一只笔放在地上，这支笔就开始写一些不能明白的方言并翻译过来。看到
吗？所以你别跟我说这个，这种事我见得太多了。明白吗？
 圣灵的果子才是<证据>⋯...耶稣说：“凭着他们的果子......”不是说方言或感情冲动，而是”凭
着他们的果子，就可以认出他们来。”所以那凭据是圣灵的果子(弗5:8-10)。
是神在谦卑，甜美中揭示自己，并且每天都是这样（提后2:24-26）。这种人有个与众不同的地方，

就是他坚决地持守神的话语。每次当他看到神的道时，就用“阿们”来回应他（林后1:20），而不管别
人怎么说。你看到了吧，他相信神的道。【7】



人若不重生（约3:1-8）。当他重生时，神的生命就住在了他里面。然后，圣灵的果子就会随着，
即：爱，和平，喜乐，恒久忍耐，良善，温柔，节制，忍耐。他就成了在基督耶稣里的一个新造的人。
（林后5:17）。他成了神的一部分，神的一个儿子。他不会死，就像神不会死一样。他有了永恒、不朽的
生命，不会再死亡。耶稣说：“那听我话，又信差我来者的，就有（现在时）永生，不用再受审判，是已
经出死入生了。”（约5:24）。【8】

当你重生了，神就印证你。那是神印证他一切性情的方式。什么？凭着他们的果子。那是他印证他
事工的方式。是的。他的一切仆人也是照着他印证自己性情的同样方式被印证的。你如何知道那是一棵
桃树？因为它结桃子。你如何知道这是一棵苹果树？它结苹果。你如何知道他是基督徒？基督徒的迹象
从他发出来；基督徒的生命从他流出来。你如何知道他是教师？道从他出来。你如何知道他是先知？道
临到他，作见证，印证。道证明自己。怎么会那样呢？当他死了时，他就成了一个新造的人 (约
12:24-25)。是的。当我们死了时，就是在基督里新造的人(加5:16-17)，他与我们的呼召连在一起；我们持
守住神对我们的呼召。当我们是他的仆人时，圣灵的果子就随着我们。当我们重生时，基督生命的果子
就随着我们。是的。你如何知道那是一棵桃树呢？它结桃子。你如何知道他是基督徒呢？他举止象基
督；走路象基督；说话象基督；生活象基督，胜过了罪，得胜了。他做什么呢，说："看看我所做的事
吗？"基督没有那么做。他将一切赞美都归给父(约8:28,50-54)。是的。那就是你知道他的方式。凭着他们
的果子，就可以认出他们来。【9】

圣经里没有一样东西被当作圣灵的凭据，惟有圣灵的果子。找找看，耶稣在哪里这么说过。是的，
先生。圣灵的凭据就是你灵里的果子。耶稣说："凭着他们的果子，就可以认出他们来。"圣灵的果子就是
仁爱、喜乐、和平、忍耐、良善、和平、恩慈、温柔。仇敌的果子就是敌意、仇恨、恶毒、纷争等等；
那是仇敌的果子。所以，你可以凭着你的生活方式，来判断你是否与神站在一起。如果你整个心都与他
相爱，你爱他，是恩慈的，每天与他同活，你就知道你已经出死入生了（约一3:14）。如果不是，而是别
的什么，你只是在模仿做一个基督徒，没错。一切属肉体的模仿肯定都会暴露出来的，我们知道这点。
 所以，不要过那样的生活，没有必要那样。当天空上充满美好、真实的东西时，你为何还要接受替
代品呢？肯定的。让我接受神，那是我想要的，阿们！【10】
注意，当耶稣建立起第一个教会时，罗马的蚂蚱、蝻子之类的东西就开始毁坏这个教会(珥1:4)。耶

稣最初是由施洗约翰所传的因信称义的真理开始。然后在《约翰福音》17:17，耶稣说："父啊，求你用真
理使他们成圣；你的道就是真理。"对教会的第二步工作就是成圣(罗6:20-22)，所以因信称义之后就是成
圣。在他们成圣后，在《路加福音》24:49，耶稣要他们在耶路撒冷城里等候，直到他们领受了从上头来
的能力。在那里神就生出了那棵树，即五旬节降下的圣灵。因信称义，成圣，圣灵的洗，然后基督来住
在树里，结出果子。阿们。【11】

那些法利赛人、撒督该人、伟人们、圣人们、好人们、优秀人、谦卑的人们，这些人结的圣灵的果
子比耶稣所行的还多。但耶稣的证书是什么？是道与他同在，神应许给那个时代的话语通过他活出来。
他说：“你们当中哪个人可以定我的罪？你们当中哪个人可以说我所宣称的事没有发生？”他证明了他是
一个离俗归主的拿细耳人，他是主自己在肉身里面。【12】

你们曾见过你们的祭司这个样子吗？那么圣灵的果子在哪里呢？"明白吗？不是凭着说方言；不是凭
着在灵里跳舞；不是凭着加入教会；不是凭着圣灵的果子。（基督教科学会在这方面能把你们每个人都
呛死，然而，他们甚至不承认耶稣基督是神。）不是凭这个，而是凭永生之道！是的。倘若他们愿意察
看，就知道他是弥赛亚。他是被彰显出来的永生之道。男人或女人，有神的灵内住其中，在他们身上就
会活出道来。他的心会受到震撼，因他是预定的。故此，主的道临到他们，对人们来说，他们就是道：
是那荐信，被众人所念诵的（林后3:1-3）。对不对？第三阶段的事工能继续吗？【13】

圣灵的果子是什么？彰显应许的道。如果他们能停下来看，他并没有他们所拥有的这些东西，圣灵
的果子什么的；但应许给那个日子的道正在彰显自己，这正是那时候的光(诗119:105)。就是这个。
 不管你受过多少教育，多么善良，讲多少方言，不管你多么善良、温柔等等，除非你接受彰显在你
面前的那时候的道（弗1:13-14），否则你还是在同样的困境中。【14】

父啊，我现在祈求，愿你借着你的恩典持守住他们，直到那伟大的日子，或许就在明天，他们将不
得不站在神的同在中。不管他们曾经做过什么：他们也许是非常真实的，他们也许是很忠心的；他们也
许穿着非常简朴，举止很得体，并加入了每一个教会，却还是失丧的。我们的双手无法呈上任何东西。
我们无法做任何事情来换取什么。我们只能信靠你的恩典。当我们那样做时，我们的生命就被会改变并
结出基督的果子。【15】
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【11】复兴新妇树（62-0422）68
【12】彻底与不信分离（64-0121）66－67
【13】现今在狱中的魂（63-1110m）50－51
【14】似非而是（64-0206b）231－232
【15】这里有一人比所罗门更大（58-0625）56
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